



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin  
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Antropologia  
medica sociocultural**

**Materia: Antropologia medica**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 1ª MEDICINA HUMANA**

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

## Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general

• Para comprender al hombre como un ser biocultural se han de ligar la dimensión sociocultural con las física y biológica.  
- Edgar Morin

Teoría sociocultural de Vygotsky, menciona el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos.

Cole expresa que la cultura es el medio único de la existencia humana.  
Teoría Martínez biocognitiva donde reafirma la necesidad de estudiar al ser humano en su inescapable proceso, mente, cuerpo, cultura.

Los análisis son parte de los procesos del médico general puesto que se posiciona al humano entre las fortalezas culturales y científicas.

tal como se investiga los problemas sociales y ciencias médicas, se dice que.

algunos investigadores han revelado concepciones, entre ellos, Fuentes et al/6

(Normas APA)

la Antropología estudia el ámbito socio-cultural  
Para formar un buen médico lo cual  
esto lleva en mano a la interrelación  
entre biológico y psicológico

Principalmente la Antropología estudia,  
la práctica comunitaria entre la cultura y  
Así es como el médico se empieza a formar  
por medio de todo lo Sociocultural.

la cultura antropobiomedica se define como  
la que expresa con aprendizaje que el  
acercamiento con el humano va con una  
formación holística y dialéctica permite  
que entren los valores y los sentidos tal  
como el contacto a médico/paciente.,  
emociones, actitudes,

la antropología es la base de la medicina  
para tener relaciones entre médico  
paciente y conocer todas esas  
sociedades culturales.

En Cuba la educación médica tiene como objetivo la formación de profesionales, lo cual principalmente tienen una buena educación

### El proceso de formación profesional del médico

Reflexión sobre la formación de un estudiante de medicina.

El desempeño en el ámbito profesional indica que debe tratarse sobre, medicina, preventiva, sistemática y personalizada. con el enfoque biopsicosociocultural y aplicación del método clínico epidemiológico.

Algunos autores que lo es necesario la parte antropológica en la formación como médico se dice que es lo que con lleva a ser un médico que se meta al ámbito humanístico, social y cultural.

Bel darrain: abogan por la Antropología médica principalmente trata del ámbito del médico en el área socio cultural.

la Antropología se encarga del ámbito humanitario es decir tener conexión persona enfermedad y claro que aquí entra la cultura.



Tipo: Formato  
Emitido: Dirección

No.	
101	MORFO
102	BIOLOG
103	BIOQUI
104	MICRO/
105	PSICOL
106	SALUD
107	ANTRC
108	INTER

Fer  
1e  
2o  
3e  
E: